

夢に向かって



教育目標【夢に向かって、認め合い、学び合い、励まし合う、心豊かな児童の育成】

合志市立合志南小学校
学校だより 第 1号
令和3年 4月22日
文責 校長 池田聡樹

どうぞよろしく申し上げます。

この度、合志南小学校に校長として就任しました、池田聡樹と申します。前任校は山鹿市の山鹿小学校です。この伝統ある合志南小学校に赴任できたことを大変うれしく思っています。

合志南小のある合志市は、みんなが住みたいまちに選ばれるほど人気のある市と聞きました。とても勢いを感じています。学校に通ってくる子どもたちも元気一杯です。また、保護者の方々をはじめ、地域の方々が学校に大変協力的な地域だとも聞いております。この恵まれた環境の下で、全職員で、子どもたち一人一人を大切にされた教育に取り組み、子どもたちが「夢」に向かってがんばることができるように「生きる力」を育て参ります。どうかこれまでと変わらぬご支援・ご協力を賜りますようよろしくお願いいたします。



今年度の学校教育目標について

今年度の合志南小学校は、合志楓の森小学校に400人ほどの子どもたちが移りましたので、児童数673人の25学級、教職員数49人でスタートしました。

この2週間、朝から子どもたちの気持ちのよいあいさつの声を聞き、教室や運動場で元気に活動している姿を見ると、私たちが元気をもらうほどです。また、学習時の様子を見てみると一学年進級したという意欲を感じることができます。その意欲や態度を大切にしながら、子どもたちの指導にあたっていくと思います。

今年度の本校教育目標を、次のとおりにしました。

校訓【誠実・創造・努力】

学校教育目標

夢に向かって
認め合い 学び合い 励まし合う
心豊かな児童の育成

めざす子ども像

- 夢に向かってねばり強くがんばる子ども
- 一人一人の違いやよさを認め合う子ども
- 話を聴き、学び合う子ども
- すすんで挑戦し励まし合う子ども

めざす学校像

歌声響き 笑顔輝き 花香る学校

コロナウイルス感染症の熊本県リスクレベルが4「特別警報」に引き上げられました。手洗い・うがい、消毒、マスク着用、三密を防ぐなどの感染予防を行いながらの学校生活が続きますが、全職員で目標の実現に向け、ワンチームでがんばってまいります。どうぞ、よろしく申し上げます。



入学おめでとうございます！

4月9日に入学式を行い、137人の子どもたちが入学しました。式では、返事や話の聞き方がとても上手でした。